

Meine Famulatur in der Anästhesie hat mir gut gefallen. Wir Studenten haben uns morgens abgesprochen, wer in welchen OP-Saal bzw. auf die Intensivstation geht und haben dort einfach die zuständigen Ärzte angesprochen.

Im OP konnte man lernen, wie eine Narkose funktioniert, wie man mit einer Maske beatmet und wie man intubiert. Während der OP habe ich entweder den Anästhesisten/die Anästhesistin mit Fragen gelöchert oder habe mir die Operation angeschaut. Anschließend habe ich bei der Ausleitung assistiert.

Auf der Intensivstation konnte man morgens bei der Visite mitlaufen, Patienten untersuchen und nachmittags bei weiterer Diagnostik und Therapie zuschauen und Fragen stellen.

Zudem gab es noch spannende Seminare, unter anderem von den anderen Fachabteilungen, bei denen man auch viel mitnehmen konnte. Gerne wieder 😊